

L'école

Histoire

L'École nationale d'assurances a été créée en 1947 pour répondre aux besoins de formation des salariés du secteur de l'assurance. Opérateur de formation de référence pour les diplômés d'assurance, l'Enass reste attachée aujourd'hui à cette mission fondamentale.

Marque du Conservatoire national des arts et métiers (le Cnam), l'Enass délivre des diplômes inscrits dans le schéma européen LMD, tous reconnus par le Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche.

Missions



L'Enass propose des filières diplômantes en alternance et à vocation professionnelle, accessibles en formation initiale mais aussi en formation continue pour les salariés de l'assurance.

Soucieuse de se moderniser face à un secteur en pleine évolution qui embauche plus de 13 000 personnes par an, l'Enass enrichit son offre à travers des partenariats clés, sur le plan national et à l'international.

L'école demeure attachée à favoriser la promotion sociale, ce qu'elle fait par une mixité équilibrée et un ensemble de parcours d'excellence, de la licence au master en passant par l'Executive education, avec un Executive Master. Elle propose aussi aux étudiants et étudiantes qui le souhaitent de poursuivre en thèse.

Pour répondre aux besoins des entreprises du secteur, l'Enass conçoit par ailleurs des formations sur-mesure tels que des certificats de spécialisation qui viennent

enrichir son offre.

Philippe Trainar
Professeur titulaire de la chaire Assurance du Cnam

L'Enass en chiffres

L'Enass c'est :

70 ans d'expérience au service de la profession
7 centres d'enseignement pour la licence professionnelle
250 intervenants

L'Enass en vidéo